

En Orgaz (Toledo)

## **La pericia de un guardia civil evita un robo de 40.000 euros**

*Miércoles, 27 de May 2009*

EFE

Tres individuos han sido detenidos como presuntos autores del robo de una carga de hierro, valorada en más de 40.000 euros, tras ser perseguidos por el jefe de la Guardia Civil de Orgaz (Toledo), que siguió a los sospechosos vestido de paisano al estar fuera de servicio.

---

 [Enviar a un amigo](#)  [Imprimir](#)

Según dijeron a EFE fuentes de la Guardia Civil, los hechos ocurrieron sobre las 15:00 horas de este martes cuando el jefe del puesto de Orgaz, que estaba fuera de servicio, descubrió en la A-42 un camión cargado de hierro que le infundió sospechas y al que siguió en su propio vehículo.

Con la ayuda de tres parejas de Tráfico y otras dos de Olías del Rey y Bargas se cerró la autovía de Toledo y se logró interceptar al camión cargado de hierros que habían sido sustraídos de una empresa de Orgaz.

Así, se ha logrado detener a tres personas como presuntos autores del robo de la carga de hierro, valorada en más de 40.000 euros.